

XXVII

« La beauté est une valeur aussi importante que la vérité ou la bonté. Nous perdons la beauté, et avec elle, nous perdrons le sens de la vie. La beauté est le remède à la souffrance et au chaos de la vie. Ce que vous regardez, ou lisez, ou écoutez a beaucoup d'importance. Il y a des standards de beauté qui ont une base solide dans la nature humaine. Et nous avons besoin de les regarder, et de les intégrer dans nos vies. »

– Roger Scruton

Un reflet, une lumière, un geste, un sourire, un détail... et soudain, la vie vaut le coup d'être vécue. La beauté est là, tout autour de nous. Nous la côtoyons chaque jour, mais la plupart des gens ne la remarquent pas. Il suffit pourtant d'ouvrir les yeux pour la voir et d'écouter son cœur pour la sentir. La beauté n'a aucun message, ni aucune utilité, elle n'en demeure pas moins essentielle. La beauté est. Le message de la fleur est la fleur. Inutile de chercher à l'expliquer ; simplement la contempler. L'art, c'est trouver la beauté dans le pire aspect des choses. Et c'est en voyant les choses telles qu'elles sont, en regardant dans leur cœur, que vous découvrirez leur beauté. La beauté est un besoin humain universel. Elle a le pouvoir de transcender la réalité, de donner un sens à la vie, d'atténuer nos souffrances et de nous guider vers l'idéal. La perfection de votre pratique et la recherche de la beauté doivent être vos seules obsessions. Apprenez à voir la beauté ; à la créer ; à la partager.

Faites de la beauté votre religion.

